



学校の教育目標

自ら輝き、成長を続け、なかまと共に心身逞しく、未来を創造する生徒の育成

本年度の重点目標と達成する生徒の姿

総合的な人間力の向上＝輝く太西星の育成

徳【協調】	思いやりに溢れ、豊かな心と感性を磨く生徒
知【自律】	主体的に学び、知識・技能の習得に努める生徒
体【実践】	心身の調和がとれた健康な生徒
郷土愛	未来に目を向け、社会に貢献する実践力と意欲を高める生徒

これまでの「競争の時代・権威の時代・物の時代」から、これからは「共生の時代・個性の時代・心の時代」だと言われています。つまり、「魅力」の時代になったのだということです。一人ひとりのよさを輝かせながら、すべての人に尊敬と感謝の気持ちを伝え合うことができれば、太宰府西中が、もっと「魅力」あふれる場所になるということだと思ふのです。「楽しい」「うれしい」「ありがとう」「やってみよう」「自分らしい」がいっぱいで、みんなの笑顔であふれ、「幸せだなあ」と感じることでできる太宰府西中を「みんなで」創っていきたいです。そこで、令和7年度の学校の教育目標を「総合的な人間力の向上＝輝く太西星の育成」としました。この学校の教育目標、そしてめざす生徒の姿（上資料）を達成できるよう教職員みんなで力を尽くしていきます。

みんなの全力の姿に感動した「第41回体育会」でした！



体育会を大いに盛り上げた各ブロック（左から赤・青・黄）のパネル



全校生徒による閉会式での「学校応援」

全校生徒544名の熱い思いで前日の雨を吹き飛ばし、5月17日（土）に第41回体育会を開催することができました。体育会スローガンは「熱闘～太西星としての誇りを胸に、スイッチを入れ、仲間と熱き闘志を燃やせ！～」。このスローガンに込められた思いをみんなで体現することができていました。懸命に演技している仲間に力いっぱい応援する姿、戻ってきた仲間に「おめでとう！」「すごかった！」という労う言葉をかけている姿など、仲間同士の「つながり」を感じる瞬間がどれほどたくさんあったことか。そして、ブロック演技での笑顔あふれる時間は、これまで味わったことのないほどのキラキラした時間だと実感したのではないのでしょうか。本当に素晴らしかったです！そして、保護者の皆様、地域の皆様の熱い応援に、子どもたちへのたくさんの愛を感じました。本当にありがとうございました。